
第101号 平成 ２８年10月１日
美奈宜の杜区会
コミ協 生活環境部会

 

○山本さん　　　　　(定住）

○牧野さん　 　 　（セカンド）

『朝倉健生病院説明会』
10月7日(金）　　１４：００～　　場所：コミュニティセンター文化教室②番 　‐編集後記‐　 秋の実りの季節となりました。すでに出回っているブドウやナシは、いつものように大変おいしい出来で、栗は豊作

先日9/16の当地区への公的介護施設の進出が取り止めになった説明会での住民 とのことで、これから出てくる柿にも期待ができます。ただ、大きな台風が来ないかと心配です。今年も、何度か避難情報など

からの要望を受けて、朝倉健生病院　鴛渕院長から、回答、説明をいただきます。 出されましたが、幸い災害発生までには至りませんでした。日頃、各家庭は災害に備えておられるでしょうか？この周辺の避難

場所、防災用品の案内など、コミ協や西ビルでもお手伝いしますので、お申し出ください。 （福元記）

羅針盤 区会だより 

☆ 新入居者のお知らせ 

★シンポジウムに参加しましょう  （シンポジスト紹介します） 

 １０月１６日（日）に、ピーポート甘木で開催される「朝倉市の地方創生と『生涯活躍のまち』づく

り」シンポジウムの、 シンポジスト（出演者）をご紹介します。前田さんや森田市長、濵﨑先生の

ようによくご存じの方もおられますが、改めてシンポジストの皆様のご紹介をします。 
  

 

○濵﨑裕子（はまさき ゆうこ）教授  

  ワークショップや住民調査を通して、多くの住民がご存知の方です。 

  本職は建築家ですが、ご両親の介護を経験して、この分野に取組 

    まれたとのこと。福岡市の長住団地の高齢化対策や、県の専門家 

    委員など、多くの実績を積んでおられます。 

 

                             ○森田俊介（もりた しゅんすけ）市長 

                               美奈宜の杜にも毎年何度か、足を運んでいただき元気なご挨拶を頂く、 

                                 なじみ深い方です。１８年に亘り県議会議員を務め、朝倉市長６年目の、 

                地方自治体や地方行政に長く関わってこられたご経験から、美奈宜の杜 

                に対するご意見が注目されます。 

 

 ○小川全夫（おがわ たけお）先生 

  地域の高齢化が今日のように社会問題化する前から警鐘を鳴ら 

  してこられ、九州大学などで現役で活躍されています。この朝倉に 

  もご縁があり、高齢者施設「ラ・パス」の設立に携わられました。 

  県の各種委員を務めるなど、豊富なご経験をお持ちです。 

 

                ○松田智生（まつだ ともお）氏 

                 プラチナ社会とは、氏が所属する会社が名づけ親です。 

                 国に地方創生と高齢化社会対策を組み合わせた提案をし、推進され 

                 ています。全国の取り組みを見てこられたご経験から、美奈宜の杜の 

                 状況をどう感じられるかを伺います。 

 

 ○ 前田幸保（まえだ ゆきやす）さん 

  区会や、『まちづくり』を通じ、一貫してこの美奈宜の杜の 

  生活向上に取り組んでこられた、皆さんご存知の方です。 

  名だたる専門家や市長に対して、住民の立場からの発言に 

  期待をしましょう。 

区  会  連  絡 

区会＆生活環境部会 

☆太陽光発電所計画のその後 

  ８月２９日に堀内電気による、計画に関する２回目の説明会が行われました。９月には、開発の 

 申請書を県に提出し、１１月末の着工を目指すとのことでした。前回説明会で、強く反対したこと 

 もあり、いくつかの提案が出てきました。① 美奈宜の杜との境界に、１０ｍ幅の緑地帯を設ける。 

 ②  将来太陽光発電所を拡大しない。 ③  法規に則った工事をする。 ④ 工事の時、他の地主が 

 便乗して入り込み、別の工事をさせない。 とのことです。一方２０年後も発電事業を続け、発電パ 

 ネルの設置状況がわかる図面は用意してない、とのことでした。 

  申請書に添付する周辺地区の同意書が必要とのことでしたが、美奈宜の杜は「同意書」は出さず、 

 住民はあくまで建設反対の「意見書」を、パネルの設置予想図が出た時点で出すとしました。 

  周辺地区のいくつかの区会は、同意書を出したようですが 、美奈宜神社は社有林を貸すことに 

 同意せず、現伐採地から美奈宜の杜側山林への、計画拡大は止りました。          （福元） 

☆交通安全委員会からの連絡：事故の発生が多い３街区カーブの対策 

  秋月ゴルフ場から３街区に下りていく、幹線市道のカーブ（ガスタンクの手前）の事故防止対策と   

 して、朝倉市がカーブがあることを知らせる看板を今年度中に設置することになりました。 

  住民から要望していました事故時に歩道を乗り越えた車が、住宅に転落しない対策（ガードレー 

 ルの設置）は、今回実現しませんでした。日常的によく通行する場所なので、十分減速するなどの 

 安全運転を、常に心掛けてください。                           （交通安全委員会）                

連絡網に携帯メールを取入れて行きます 
 

 『区会連絡網』に「携帯電話番号間メール」も使用して行きます。 

      ショートメール/Cメール/SMS等の名称です 

 ●反省点 

  前回の資源回収中止連絡の際、情報の遅れ/変質/不達等が発生しました。 

  現在の戸別固定電話間リレーでは、どうしても起こり易い現象です。 

    ◎対策 

  携帯電話番号間メールの一斉送信を利用して、早く確実に連絡します。 

    発信元から直接、ご使用の携帯電話に事態を連絡 
  携帯電話を使用されない方には、従来通りの連絡方法を続けます。 
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